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本報告書は、平成 17 年 3 月開催の第 1 回運営諮問会議に引き続いておこなわれた 10 月

開催の第 2 回運営諮問会議において、学外の有識者からいただいた貴重なご意見・ご提言

をまとめたものです。第 1 回に引き続いての小松委員長をはじめとする各委員の方々には、

ご多忙の中、本校の教育改善に向けて熱心にご審議いただきまして厚くお礼申し上げます。 

 校長のまえがきにもありましたが、今回の焦点を絞ったテーマに対して、より具体的で

鋭いご指摘をいただいたものとなりました。高専の将来を考える何よりも前向きなご意

見・ご指摘の数々を、教職員一同が真摯に受け止め、学生のため本校教育の推進のために

努力して参りたいと思います。 

 本校にとりまして、この運営諮問会議の意義は大きく、特に、各界からの貴重なご意見

で、本校の教育改革が推進されてきましたことにこころよりお礼申し上げます。しかしな

がら、課題は山積されておりまして、まだまだ課題克服のために努力していかなければな

らないのが現状であります。今後とも運営諮問委員の方々におかれましては、ご協力・ご

支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 
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